

COMMUNIQUÉ AUX SALARIÉS

RETRAITES

MERCI POUR VOTRE MOBILISATION



**L'UNSA-FERROVIAIRE REMERCIE L'ENSEMBLE
DES SALARIÉS QUI SE SONT MOBILISÉS
PARTOUT EN FRANCE SOUS LA BANNIÈRE
DE L'UNSA !**

Ce premier rassemblement, organisé ce jeudi 19 janvier, a rassemblé plus de deux millions de travailleurs, de jeunes et de retraités partout en France.

Le gouvernement doit à présent entendre la gronde des Français qui se sont rassemblés pour clamer leur opposition à cette réforme des retraites brutale et injuste.



L'UNSA COMPTE SIFFLER LA FIN DE LA RÉFORME

Le programme des prochains rassemblements vous sera communiqué dans les prochains jours.

Nous vous invitons à vous rapprocher, dès à présent, de nos syndicats locaux :



**POUR L'UNSA C'EST CLAIR :
NI UN JOUR,
NI UN MOIS,
NI UN AN DE PLUS !**